

El Amigo Cuáquero

NOTICIAS, INFORMACIÓN, OPINIÓN Y ACTIVIDADES

Sociedad Religiosa de los Amigos (Cuáqueros)
Junta Mensual de la Ciudad de México

Año 5

Número 43

Abril 2023



Atardecer en Ko Sire, Tailandia

Foto: Paty Constantino

Día de la Tierra: la esplendorosa creación de Dios

Contenido

EDITORIAL. CELEBRACIÓN DEL DÍA DE LA TIERRA.....	2
ESPIRITUALIDAD CUÁQUERA. FE EN NUESTRO FUTURO	3
OPINIÓN 1. EL PODER DEL MUNDO SE EXPRESA EN CÍRCULOS	4
OPINIÓN 2. INFORMACIÓN QUE NOS DA ESPERANZA	5
CÁPSULAS DE SABIDURÍA Y POESÍA	5
INFORMACIÓN DE LA JUNTA MENSUAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO	6
AVISOS: AÑO DE RENOVACIÓN.....	6
ACTIVIDADES ESTABLECIDAS.....	8

Editorial. Celebración del Día de la Tierra

Micro-cuento: la hormiga, por odio a la cucaracha, votó por el insecticida. Murieron todos, hasta el grillo que se abstuvo... Anónimo

El Día Internacional de la Madre Tierra se celebra el 22 de abril en muchos países con el objetivo de “crear una consciencia común a los problemas de la sobrepoblación, la contaminación, la conservación de la biodiversidad, el calentamiento global y otras preocupaciones ambientales para proteger la Tierra. Es un día para rendir homenaje y reconocer a la Tierra como nuestro hogar, así como lo han expresado distintas culturas a lo largo de la historia, demostrando la interdependencia entre sus muchos ecosistemas y los seres vivos que la habitamos” (https://es.wikipedia.org/wiki/D%C3%ADa_de_la_Tierra).

El antecedente de esta conmemoración es el Día de la Tierra, cuyos indicios se remontan al 22 de abril de 1970, cuando el senador y ambientalista norteamericano Gaylord Nelson solicitó la creación de una agencia ambiental en su país. Desde entonces, varias naciones adoptaron la fecha para celebrar al planeta. Fue hasta 2009 cuando la Organización de las Naciones Unidas la designó como el Día Internacional de la Madre Tierra, cuya expresión ha sido utilizada a lo largo de la historia de diversos países y culturas. Se busca tomar conciencia de que la Tierra y sus ecosistemas nos dan lo necesario para subsistir, que es de todos la responsabilidad de mantener la armonía con la naturaleza para alcanzar el equilibrio entre nuestras necesidades económicas y sociales, las de las generaciones venideras y las del medio ambiente. Cada año la celebración se enfoca en varios temas, como: “Alfabetización medioambiental y climática”, Ciudades verdes”, entre otros.

La Sociedad Religiosa de los Amigos en su libro de “disciplina”, Fe y práctica, busca reflejar ambos aspectos: asuntos de nuestra vida espiritual y, por otro lado, de nuestra conducta como individuos y como cuerpo corporativo. En ese documento se plantean actitudes y experiencias de los Amigos como guías o señalamientos en el camino para que los consideremos cuidadosamente y con devoción. Es un libro que ha evolucionado y que es revisado y actualizado con frecuencia y con discernimiento.

En 1656, los ancianos de la Junta de Balby en Yorkshire, Inglaterra, elaboraron una colección de preguntas y consejos que son vigentes hasta estos días. En los números 41 y 42 nos hablan del amor y cuidado para nuestro planeta Tierra: “Trata de vivir con sencillez. Un estilo de vida sencillo elegido libremente es una fuente de fortaleza. No te dejes persuadir a comprar lo que no necesitas o no puedes permitirte. ¿Te mantienes informado sobre los efectos que tu estilo de vida está teniendo en la economía y el medio ambiente global?” y “No somos dueños del mundo, y sus riquezas no son nuestras para disponer de ellas a voluntad. Muestra una consideración amorosa por todas las criaturas, y busca mantener la belleza y variedad del mundo. Trabaja para garantizar que nuestro poder incesante sobre la naturaleza se use con responsabilidad, con reverencia por la vida. Regocíjate en el esplendor de la creación continua de Dios.”

Y recordamos el consejo que George Fox expresó en 1656: “Sean modelos, sean ejemplos en todos los países, lugares, islas, naciones, dondequiera que vayan, para que su aspecto y su vida prediquen entre toda clase de gentes, y a ellos; entonces llegarán a caminar alegres por el mundo, respondiendo a lo de Dios en cada uno.” Sí, el reto es muy grande pero hecho con amor, guía y apoyo de la comunidad, con “Fe y práctica”, es posible.

Paty Constantino, Junta Mensual de la Ciudad de México

Edición: enviar sus contribuciones a Patricia Constantino (popoki_nani@yahoo.com) como archivos de Word.

Los documentos son seleccionados y, en su caso, sometidos a edición. Las opiniones expresadas son responsabilidad de los autores y no reflejan necesariamente el punto de vista de la JMCM.

Hay libertad para compartir el material o traducirlo a otros idiomas, dando el crédito correspondiente al autor.

Suscripción: “El Amigo Cuáquero” es publicado por la Sociedad Religiosa de los Amigos (Cuáqueros) de la Junta Mensual de la Ciudad de México. Distribución gratuita, en formato electrónico.

Dirección: Ignacio Mariscal 132, Col. Tabacalera, 06030, Ciudad de México. **Contacto:** Andrew Watson (juntamensual@gmail.com).

Espiritualidad cuáquera. Fe en nuestro futuro

Paty Constantino, Junta Mensual de la Ciudad de México.

La preocupación por nuestro medio ambiente es antigua entre los cuáqueros y está profundamente enraizada en los testimonios. Un ejemplo cercano y actual es que desde hace varios años la Junta Anual del Pacífico, a la cual está afiliada nuestra Junta Mensual de la Ciudad de México, conformó el Comité de Unidad con la Naturaleza. El camino del comité no ha sido fácil y hace alrededor de 6-8 años estuvo a punto de desaparecer. Se realizó un proceso de investigación y discernimiento y se tomó el acuerdo de continuarlo y reforzarlo. En los últimos 3-4 años ha estado muy activo con reuniones de trabajo frecuentes, presentación en las reuniones anuales, estructuración de una página Web, actividades con las juntas mensuales, apoyo a causas comunes a través de otros grupos no cuáqueros, etc. Recientemente el Comité de Unidad con la Naturaleza (en inglés Unity with Nature, UwN) se enfocó en proponer un marco cuáquero para el discernimiento y acción sobre el clima (<https://www.unitywithnature.org/>). En su página inicial leemos:

“Actualmente pocos en nuestro mundo dudan de que haya una crisis climática; lo que si dudamos es nuestro poder para hacer algo significativo al respecto. Muchos de nosotros nos damos la vuelta, evitamos las noticias, buscamos significado o distracción en otra parte o simplemente nos quedamos dormidos, incapaces incluso de hablar sobre nuestras preocupaciones y mucho menos actuar sobre ellas.

Muchos, especialmente los jóvenes, se encuentran completamente desesperados, su propio futuro ahora es tan incierto, incluso peligroso. Es aquí, entonces, en esta crisis de fe que nosotros, como cuáqueros, como miembros de la Sociedad Religiosa de Amigos de la Verdad, podemos servir mejor, primero ayudándonos unos a otros a encontrar la fe para actuar y discernir qué es lo que cada uno estamos llamados a hacer, y luego poner nuestros procesos tradicionales de búsqueda de la claridad al servicio de otros en nuestras comunidades y redes. Si somos audaces en nuestra fe, podemos dar un paso adelante para ayudar a los que están cerca y lejos a hacer frente a los desafíos personales, políticos, estratégicos y espirituales que ahora se nos presentan, a encontrar su propia fe y a discernir su propio camino.

A lo largo de este sitio Web, encontrarás los recursos, las respuestas y las acciones que están surgiendo para restaurar la naturaleza y ayudarse mutuamente y ayudar a todos los seres vivos a sobrevivir y prosperar. A medida que estas respuestas emergentes se unen, podemos ver los fines a los que debemos servir, un futuro habitable y viable, tomando forma. En estas estrategias estamos buscando las mejores prácticas para avanzar y los medios para hacer frente a las poderosas fuerzas que aún trabajan en contra de estas posibilidades. Que nuestros esfuerzos se fortalezcan no solo con determinación, sino también con humildad a medida que demos nuestros próximos pasos, manteniendo el camino abierto incluso en la hora más oscura.”



Santuario para elefantes, Kathu, Tailandia

Foto: Paty Constantino

Opinión 1. El poder del mundo se expresa en círculos

Paty Constantino, Junta Mensual de la Ciudad de México.

Al inicio de un libro que recientemente leí (The Loop, por Nicholas Evans) me llamó la atención un poema por su sencillez y verdad. Me hizo reflexionar en los ciclos de la vida y puse más atención a lo que me rodea con movimientos circulares, desde las estrellas hasta los electrones en mis átomos. Lo comparto: “Todo lo que hace el Poder del Mundo se hace en círculo. El cielo es redondo y he oído que la tierra es redonda como una pelota y también lo son todas las estrellas. El viento, en su mayor potencia, da vueltas. Los pájaros hacen sus nidos en círculos, porque la suya es la misma religión que la nuestra. El sol sale y se pone de nuevo en un círculo. La luna hace lo mismo y ambos son redondos. Incluso las estaciones forman un gran círculo en su cambio y siempre vuelven a donde estaban. La vida de un hombre es un círculo de niñez a niñez. Y así es en todo donde se mueve el poder,” Alce Negro, Oglala Sioux (1863-1950).

Este poema aplica a energías intangibles, como lo expresa Arthur Firstenberg en el libro “The Invisible Rainbow. A history of electricity and life.” Se describe que existe un circuito eléctrico global y todo los seres vivientes forman parte de él. Cada quien genera sus propios campos eléctricos. Nuestros pies negativos caminan sobre el piso negativo y nuestras cabezas positivas apuntan al cielo positivo. Desde la antigüedad se descubrió que la electricidad era: “un elemento que nos es más íntimo que el mismo aire que respiramos” (Abad Nollet, 1746). Los científicos del siglo XVIII no fueron los primeros en descubrir el equilibrio entre la tierra, la red eléctrica y la lluvia. El modelo chino, formulado en el “Classic of Internal Medicine” del Emperador Amarillo, escrito en el siglo IV a. C., es similar. De hecho, si uno entiende que “Qi” es electricidad y que “Yin” y “Yang” son negativo y positivo, el lenguaje es casi idéntico. “El Yang puro forma el cielo y el Yin turbio forma la tierra. El Qi de la tierra asciende y se convierte en nubes, mientras que el Qi de los cielos desciende y se convierte en lluvia. La vida, que reside entre el cielo y la tierra, participa de ambas polaridades.”

Los lugares de mayor voltaje negativo, en los árboles son las raíces y en los animales, las cuatro patas y la punta de la cola. Son sitios donde el circuito eléctrico global entra y sale del cuerpo en su camino entre el cielo y la tierra. Y los canales a través de los cuales viaja la electricidad distribuyendo la electricidad del cielo y la tierra a cada órgano fueron mapeados con precisión hace varios miles de años (acupuntura china). Riñón I, por ejemplo, el punto debajo del pie en el centro de la planta, se conoce en chino como “yong quan,” que significa “manantial burbujeante” porque la energía de la tierra burbujea hacia los pies y trepa por las piernas hasta el resto del cuerpo hacia el cielo. El Vaso rector 20, el punto en la parte superior y central de la cabeza, se llama “bai hui”, las “mil convergencias” o “loto de los mil pétalos” de las tradiciones indias, el lugar donde la energía del cielo desciende a nuestro cuerpo hacia la tierra, y los flujos de nuestro cuerpo convergen y alcanzan el cielo. En los 1950s los científicos, comenzando con Yoshio Nakatani (Japón) y Reinhold Voll (Alemania), midieron la conductividad eléctrica de los puntos de acupuntura y los meridianos, y finalmente tradujeron la palabra “ji” (“chi”) en lenguaje moderno: significa “electricidad”.



Árboles del tipo sauce llorón en el río Cam, Inglaterra

Foto: Paty Constantino

Opinión 2. Información que nos da esperanza

Patricia Constantino Casas, Junta Mensual de la Ciudad de México.

Hace poco, en relación a la celebración del Día de la Tierra, leí dos noticias que me dieron esperanza de que se hacen esfuerzos por el cuidado del medio ambiente en algunas actividades humanas y sectores de la población.

A) **La energía eólica** es aquella que se obtiene por medio de la fuerza de las corrientes de aire. Se produce electricidad mediante los aerogeneradores, “molinos de viento” modernos de distintos tamaños, cuyas aspas transforman la energía cinética (de movimiento) en energía mecánica. A su vez, dichos dispositivos se conectan a grandes generadores y redes de distribución de electricidad. Estos aerogeneradores no sólo se instalan en tierra firme, sino también en el suelo marino formando “granjas o campos eólicas”. Como dato curioso histórico, su modelo más antiguo se construyó en Afganistán en el siglo VII: era un molino con aspas de tela que se utilizaba para moler trigo y extraer agua. En el caso del México contemporáneo, el primer campo eólico inició su operación en 1994 en La Venta, Oaxaca. En 2020 se superó la producción de 7,000 mega watts por esta tecnología. Algunas de las desventajas es que las aves tienen accidentes cuando se instalan en sus trayectos rutinarios y migraciones; se requieren más estudios de impacto ambiental (https://es.wikipedia.org/wiki/Energ%C3%ADa_e%C3%B3lica).

B) **Las dietas vegetarianas** ayudan al medio ambiente. En 2019, el Panel Intergubernamental sobre Cambio Climático de la Organización de las Naciones Unidas comunicó que realizar cambios dietéticos orientados al consumo de vegetales, reduce las emisiones de gases de efecto invernadero. Es decir, la dieta vegetariana es la que tiene el mayor potencial para reducir la contaminación ambiental, ya que promueve: 1. El ahorro de combustibles utilizados para transportar y mantener productos cárnicos. 2. La protección de los bosques, al evitar que millones de árboles sean talados anualmente para tener sembradíos para alimentar animales empleados para el consumo humano. 3. La reducción del uso y consumo de agua y tierra, ya que según cálculos de la Universidad de Oxford, en la producción de alimentos vegetales se requiere menos líquido y suelo que la agricultura que produce alimentos para ganado (<https://www.ipcc.ch/languages-2/spanish/>).



Mono en el parque público de Seree, Tailandia

Foto: Paty Constantino

Cápsulas de sabiduría y poesía

Como humanos, todos somos adictos a nuestra forma de pensar. Una práctica regular de la oración contemplativa es el aceite que engrasa las ruedas de la transformación.

Richard Rohr

Conocerse a uno mismo es conocer a Dios. Teresa de Ávila

Sé humilde porque estás hecho de tierra... Sé noble porque estás hecho de estrellas. Anónimo

Todo lo que quieres está al otro lado del miedo. Jack Canfield

Por un mundo donde seamos socialmente iguales, humanamente diferentes y totalmente libres. Rosa Luxemburgo

Nuestras dudas son traidoras. Y nos hacen perder el bien que a menudo podríamos ganar, temiendo intentarlo.
William Shakespeare

No hay necesidad de avergonzarse de las lágrimas, porque las lágrimas dan testimonio de que un hombre tiene el mayor de los valores, el valor de sufrir. Viktor Frankl

Las lágrimas más amargas derramadas sobre las tumbas son por lo que no se dijo y por lo que no se hizo.
Harriet Beecher Stowe

Cuatro cosas importantes: 1. Todo cambia, cuando te entregas, 2. Todo fluye, cuando lo sueltas, 3. Todo llega, cuando es su tiempo. 4. Todo sana, cuando aceptas. Anónimo

Información de la Junta Mensual de la Ciudad de México

La Reunión de Adoración es la piedra angular y el corazón del cuaquerismo. En ella, nos reunimos en silencio en espera de la presencia Divina. Desde el silencio dirigimos nuestra atención hacia el interior para escuchar al Espíritu y a la Luz Interior. Esta 'espera expectante' es la esencia de la adoración cuáquera. Es un tiempo de reflexión, de apertura y de contemplación a lo que la Luz nos dice y lo que nos llama a hacer.

Durante la Reunión, alguien puede sentirse conmovido por el Espíritu a ofrecer un mensaje. Recibimos estos mensajes con atención sin cuestionar. Se deja un espacio entre las aportaciones para reflexionar sobre el sentir y la Luz detrás de las palabras ofrecidas. Los mensajes no son preparados con anticipación y, por lo general, se tratan de la experiencia propia. Se recomienda seguir una "regla de tres" para poner a prueba si es un mensaje para compartir o un mensaje para uno mismo: cuando viene algo a la mente que deseamos aportar al espacio, lo consideramos y lo dejamos ir; si regresa a la mente, lo consideramos nuevamente y el por qué sentimos necesario compartirlo; nuevamente lo dejamos ir. Si el mensaje regresa una tercera vez, lo más probable es que sea un **Ministerio Vocal** que el Espíritu nos está llamando a compartir.

Zoom: Al entrar a la sala de Zoom, los micrófonos estarán apagados y se agradece dejarlos así en silencio por la duración de la Reunión de Adoración, se abren solamente cuando alguien comparte un Ministerio Vocal. Tener la cámara prendida o no, es a la discreción de cada persona. Al terminar el tiempo, el o la Anfitrión cerrará la Reunión de Adoración con unas palabras de bienvenida.

La Reunión de Adoración Dominical tiene una duración de una hora (11-12hs, hora de la Ciudad de México) y la de Entre Semana (los miércoles), de media hora (19-19:30hs). Seguidas ambas de un tiempo de convivencia.

Avisos: año de renovación

Anuncios

Nota: Los eventos serán en inglés y por Zoom (sólo que se indique lo contrario) con horarios para la Cd de México.

1. Conferencia General de los Amigos (FGC, siglas en inglés) Encuentro 2023.- Se realizará el [Encuentro FGC 2023](#) del 2 al 8 de julio con participación presencial en Monmouth, Oregon y con oportunidades para participar por Zoom. Se ofrecen varios talleres a elegir y para tener más probabilidad de obtener el de tu preferencia, se pide inscribirse antes del 16 de abril. Posteriormente habrá otras fechas para recibir inscripciones.

2. Espiritualidad Cuáquera y Prácticas Somáticas. Sábado 15 de abril, 11:30-13hs y 14-15:30hs. Introducción a recursos para lidiar con la exposición a eventos traumáticos y se compartirán prácticas somáticas para la autorregulación y el reequilibrio como una forma de profundizar la práctica cuáquera de ser instrumentos de paz. Inscripciones: Linnea o Heather.

- 3. Doctrina del Descubrimiento: Desenmascarar el Código de la Dominación.** Domingos 16 y 30 de abril, 14-15:30hs. Presentación de la película seguido por conversación sobre el tema.
- 4. Resiliencia al Trauma en Ucrania.** Sábado 29 de abril, 16-18hs o domingo 30 de abril, 10-12hs. Equipos Cuáqueros para la Paz ofrecen esta oportunidad para conocer a una psicóloga ucraniana que compartirá sobre su trabajo y la situación actual en Ucrania. Comunicarte con Julie
- 5. Comité Mundial de Consulta de los Amigos (CMCA) - Encuentro del Suroeste.** Sábado 6 de mayo, 11hs- Evento bilingüe (esp/ing). Conocerás a Amigos de la Junta Anual del Pacífico, la Junta Anual de Entremontañas y de la Asociación Occidental de la Sociedad Religiosa de los Amigos. Emily Provance, ministro cuáquera, facilitará la conversación sobre las experiencias de los Amigos en el mundo virtual (en línea). Si puedes ayudar con la traducción simultánea inglés/español y la explicación del aspecto técnico de la realización de la reunión de Zoom, favor de contactar a Emelyn Buskirk
- 6. Práctica Espiritual Cuáquera y la Disciplina del Acompañamiento.** Lunes 15 de mayo, 20-21:30hs. Sesión para conocer más sobre la práctica espiritual cuáquera y la disciplina del acompañamiento (*en inglés 'eldering'*), a través de historias personales, preguntas y adoración compartida. Contacto: Nancy
- 7. Juntas Libres del Apartheid: Respuesta al Apartheid Israelí.** Jueves 8 de junio, 19hs. ¿Cómo podemos responder a las noticias de Palestina e Israel y profundizar nuestro compromiso con un mundo libre del racismo institucional, la violencia sistémica y el apartheid? Conocerás la nueva campaña del Comité de Servicio de los Amigos en EUA (AFSC por sus siglas en inglés). Contacto: Heather
- 8. Panel de Conferenciantes de la Junta Anual.** El Comité de Paz y Orden Social de la Junta Anual del Pacífico (JAP) está preparando una lista de Amigos de la comunidad de la JAP con experiencia/conocimientos de temas de interés y que estén dispuestos a compartir sus conocimientos. Se publicará en la página de la JAP en su momento. Para sugerir algún nombre o tema (sobre paz y orden social) primero conseguir el permiso de la persona y luego comunicarte con Lawrence y Betty

Año Sabático: Tiempo de Renovación.

El 31 de diciembre de 2022 la secretaria saliente, Bronwen Hillman, anunció por email que “con el comienzo de este nuevo año, la Junta Mensual está entrando a un Año Sabático: Tiempo de Renovación. Después de considerar la información adjunta, cualquier pregunta o duda que tengas al respecto, favor de comunicarte con juntamensual@gmail.com”. Nuestra condición colectiva como la comunidad de la Junta Mensual de la Ciudad de México (JMCdMx) nos guía a tomar un tiempo para reflexionar, escuchar y apreciar qué es lo que queremos con y para nuestra comunidad de fe. Celebramos y resaltamos la búsqueda, el entendimiento, el vivir nuestros principios y valores, todo basado en el amor. Durante este año, dejaremos a un lado las formalidades de la Junta para orientarnos y dedicarnos a nosotros mismos y a nuestra comunidad. Se espera que esto nos ayude a reconocer que podemos simplificar nuestra vida como junta, comprender nuestros recursos reales y limitaciones, y reintegrarnos de manera más efectiva y centrada según la guía de la Luz.

Las Reuniones de Adoración dominicales seguirán por Zoom y la intención es continuar con las reuniones presenciales por lo menos una vez al mes. Si alguien se ofrece para cuidar el espacio de las Reuniones de Adoración de entre semana (los miércoles), podrán continuarse. Habrá distintos espacios durante el año para escuchar, explorar y reflexionar juntos el camino para el futuro de la Junta Mensual y qué es lo que buscamos de nuestra comunidad de fe. Otras actividades se realizarán según nos sintamos guiados y se abre la invitación a todos a proponer, pedir u organizar algún evento o actividad enviando un correo a juntamensual@gmail.com Se mantendrán en funciones los equipos que así lo desean, reconociendo que avanzarán en sus proyectos a un ritmo que sea cómodo y definido por ellos. El boletín El Amigo Cuáquero continuará sus publicaciones durante el año y se invita a colaborar. Se mantendrán dos roles básicos para cuidar los asuntos prácticos de la Junta Mensual: Andrew Watson será el punto de contacto y coordinador y Adela Zepeda la tesorera.

Preguntas para apoyar la reflexión: ¿Qué busco en mi comunidad de fe? ¿Cómo puedo contribuir a la búsqueda de otros? ¿Qué significa una comunidad de fe que consta de dos partes: virtual y presencial? ¿Qué quiero explorar para mí y para la Junta Mensual en este Año Sabático-Tiempo de Renovación y cómo pienso abordar esta exploración?



Venados en el rancho Walker Creek, California

Foto: Paty Constantino

Puntos principales de la Reunión de Acuerdos del 11 de febrero de 2023

- a) Boletín El Amigo Cuáquero: continuar producción mensual, en lo posible. Está abierta la invitación para que algún miembro se ofrezca a revisar el boletín antes de su distribución.
- b) Periodicidad de las Reuniones de Acuerdos: el segundo domingo de mayo (14), agosto (13), noviembre (12) y diciembre (10). En noviembre evaluar Año sabático–Tiempo de renovación; y preparar celebración de Villancicos.
- c) Oportunidad de que la Junta Mensual de la Ciudad de México nombre a dos representantes de la Reunión General de los Amigos en México ante el Comité Muncial de Consulta de los Amigos (CMCA): avisarle a David Trejo, lo antes posible, que por encontrarnos en Año sabático – Tiempo de renovación y por el conflicto con la Casa de los Amigos, actualmente no es conveniente tomar esa oportunidad, que dejen pasar nuestro turno.
- d) Representante de la Junta ante la Junta Anual del Pacífico: Jonathan Woolley tuvo ese rol en 2022 pero no pudo viajar a California. Continuará en ese rol para 2023, participando e informando a la Junta Mensual.
- e) Beca Heberto Sein para la Junta Anual de Entremontaña: Ernesto de Jesús Zamora iba a ir el año pasado pero no consiguió su visa para EUA, ahora tiene cita en mayo. Se sugiere que en mayo se definan candidatos suplentes para las reuniones del Pacífico y la de Entre-montañas.
- f) Estado de la Junta y aportaciones voluntarias para Junta Anual del Pacífico: pendiente ver si Andrew notificó a la Junta Anual del Pacífico (JAP) del Año sabático–Tiempo de renovación y compartió la propuesta y minuta de noviembre. Bronwen y Adela revisarán el pago de \$25 dólares por miembro a la JAP (cuenta de EUA).

Actividades establecidas

- 1. Reuniones de la Junta de la Ciudad de México.**- se están llevando a cabo vía Zoom, **la de Adoración Dominical**, los **domingos** a las 11:00 con tiempo de café y convivencia de 12 a 12:45. **Reunión de Acuerdos.**- **segundo domingo**, de 12:45 a 14:15. **Reunión de Adoración de Entre-semana.**- todos los **miércoles** de 7:00-7:30 pm. Favor de solicitar el enlace Zoom enviando un correo a juntamensual@gmail.com
- 2. Página en Internet.**- invitamos a consultar la página web de la Sociedad Religiosa de los Amigos, Ciudad de México. Comentarios, material y sugerencias son bienvenidos. <http://jmcmx.org/>
- 3. Conversaciones sobre el Cuaquerismo.**- **primer martes de cada mes** a las 7pm (hora de Cd de México). El vínculo es el mismo que el de las reuniones de adoración dominical y de entre-semana. Platicaremos de temas, como: ¿Qué es la Reunión de Adoración? ¿Qué es el cuaquerismo? Ofrecemos este espacio para principiantes y experimentados, buscadores y concedores, y los que tengan interés en platicar de lo básico del cuaquerismo.
- 4. Dudas.**- se invitan preguntas, dudas, inquietudes y asuntos relacionados con la Junta Mensual o la Sociedad Religiosa de los Amigos, enviando un correo a juntamensual@gmail.com